
第１回学校関係者評価委員会議事録 

 

１ 日   時  令和 6 年１１月２１日（金）13 時 30 分～14 時 30 分 

２ 場   所  八戸市田向二丁目 11-15 八戸保健医療専門学校会議室 

３ 出 席 者  ７名    

平田亮太郎（学校評議員）、菊池翔平（学校評議員）、中川原将司（株式会社 NEED）、 

廣瀨桃果（第４期生卒業生）、米満 正美（学校運営）、角奈津江（学校運営）、 

浜口敦子（学校運営）、 

               

４ 議   事 

  （１）開会あいさつ 

（２）委員紹介 

（３）委員長選任 

（４）令和６年度自己点検・評価報告書内容説明 

（５）質疑応答・意見交換 

（６）閉会 

 

５ 学校関係者評価委員会の経過及び結果 

   

１ 
建学の精神・教育理念、教育目

的・教育目標 
・適正な評価であり、問題ない。 

２ 教育の内容 

・適正な評価であり、問題ない。 

・学生アンケート結果についての質疑応答 

 授業の満足度等の結果は担当教員にフィードバックさ

れているか⇒学生アンケート集計結果及び自由記述回

答を担当教員に確認してもらい、課題解決に結びつく

よう努力している。 

３ 教育の実施体制 ・適正な評価であり、問題ない。 

４ 教育目標の達成度と教育効果 ・適正な評価であり、問題ない。 

５ 
学生支援 

（入学志願時、在学時、卒業後） 
・適正な評価であり、問題ない。 

６ 社会活動 ・適正な評価であり、問題ない。 

７ 管理運営 ・適正な評価であり、問題ない。 

８ 財務 ・適正な評価であり、問題ない。 

９ 改革・改善 ・適正な評価であり、問題ない。 

 

以上により議事を終了し、14 時 30 分に閉会をした。 


